

<https://lineapolitica.com/reforma-al-iecm-es-un-atentado-contra-la-democracia-y-los-organismos-autonomos-izq/>

**Lineapolitica.com**

## **REFORMA AL IECM ES UN ATENTADO CONTRA LA DEMOCRACIA Y LOS ORGANISMOS AUTÓNOMOS: JZG**

por Redacción | May 28, 2022 | Carrusel, Línea Electoral

- Están violentando la autonomía de los órganos electorales y sin duda es un riesgo, empiezan por un organismo en la CDMX con ayuda de la regenta Sheinbaum y la intención es hacerlo a nivel nacional pero no lo vamos a permitir
- Con todas estas decisiones demuestran que los verdaderos traidores a la patria son quienes hoy gobiernan al país

El presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva expresó que con la reforma al IECM aprobada por Morena en el Congreso de la Ciudad de México, es un atentado contra la democracia que tanto ha costado para que se consolide en nuestro país y es la antesala de lo que se pretende hacer a nivel nacional por parte del gobierno federal, «desmantelar todos los organismos autónomos y así tener un control absoluto e instaurar una dictadura en este país, pero en el PRD lo queremos dejar claro, no lo vamos a permitir», puntualizó.

Jesús Zambrano, señaló que lo único a lo que se han dedicado los morenistas es a cumplir instrucciones de su jefe que vive en Palacio Nacional, aprobando reformas regresivas y lo que ocurrió recientemente con la Ciudad de México, con ayuda de la regenta Sheinbaum pretenden sea el inicio para desmantelar instituciones y organismos autónomos que garantizan elecciones y velan por la democracia en México.

El líder perredista señaló que el tema presupuestario y la dizque austeridad, es mero pretexto, porque el trasfondo de todo es querer eliminar a la autoridad electoral para tener el control absoluto.

Finalmente, el líder perredista insistió que el PRD seguirá en defensa de la democracia en México y de los organismos autónomos. “Es claro que hoy quien gobierna quiere ve al país completamente sometido a un autoritarismo, simplemente lo que han manejado es corrupción y violación a la autonomía del órgano electoral, pero quienes sí queremos al país no lo vamos a permitir”, concretó.